
SOCIETA’ AGRICOLA CA’ BARADEI S.S. 
Via Baradei, 24 – 31010 Mareno di Piave – TV Tel. 0438 30229 Fax 0438497966 – P.IVA R.I. TV C.F. 04574120269 

 
 
 

Mareno di Piave, 18 dicembre ’23 
 
 
Oggetto: vendemmia 2023 
 
 
Gentile Cliente, 
come ogni anno siamo lieti di aggiornarla in merito all’andamento dell’annata che sta per 
concludersi. 
 
Per quanto concerne la gestione della vigna il 2023 è stato caratterizzato da alta complessità, 
soprattutto in conseguenza di manifestazioni atmosferiche non comuni. 
Durante la primavera vi è stato un lungo periodo di siccità che ha inciso sul ciclo vegetativo della 
pianta e nel mese di maggio si sono poi verificate consistenti grandinate su tutto il territorio della 
Marca Trevigiana con conseguente calo di produzione. 
Fortunatamente la nostra Azienda non ha subito danni ingenti, in quanto i nostri vigneti sono 
dislocati in molteplici zone e sono tutti di superficie medio-piccola; tali caratteristiche hanno 
permesso di salvare la produzione annua, riequilibrando le perdite grazie al raccolto dei vigneti 
non danneggiati. 
Successivamente i mesi di maggio e giugno sono stati caratterizzati da frequenti piogge e da 
consistenti operazioni di sfoltimento della chioma nei vigneti con l’obiettivo di favorire 
l’arieggiamento del grappolo ed evitare il propagarsi delle malattie fungine. 
Le suddette attività, intraprese tempestivamente, hanno permesso di giungere alla vendemmia 
con un raccolto caratterizzato da uve sane; un risultato molto positivo ed assolutamente non 
scontato a fronte degli accadimenti verificatisi nei mesi precedenti. 
 
La raccolta dei grappoli è stata posticipata di almeno dieci giorni rispetto all’anno scorso ed è 
stata molto intesa, volgendo a conclusione in poco più di un mese. 
 
I valori analitici delle uve si sono rivelati nella media con buone acidità e gradi zuccherini 
soddisfacenti (quest’ultimi hanno permesso di produrre vini con un buon equilibrio e non 
eccessivamente alcolici). 
 
In base alla nostra opinione professionale, ci sentiamo di evidenziare come questi vini 
renderanno meglio bevuti giovani rispetto a quando saranno invecchiati. 
Concludiamo poi dichiarando che la soddisfazione maggiore quest’anno ci è stata data dai vini 
bianchi e soprattutto da quelli fermi, i quali sono risultati essere caratterizzati da aromaticità e 
profumi estremamente interessanti. 
 
 
Con l'occasione auguriamo a lei e a tutta la sua famiglia i migliori auguri di buone feste! 
 
 

Soc. Agricola Cà Baradei 
Famiglia Pradelle 


